
Edición en Lectura Fácil



Actividades

Viernes 18 de Febrero
A las 9 de la noche
Primera semifinal del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Palacio de Congresos de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en Televisión Extremeña
y escuchar en Radio Forum.

Sábado 19 de Febrero
A las 9 de la noche
Segunda semifinal del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Palacio de Congresos de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en Televisión Extremeña
y escuchar en Radio Forum.

Domingo 20 de Febrero
A la 1 de la tarde
Concurso número 8 de Tamborada y Percusión
en el Templo de Diana.
En este concurso participarán muchas personas
que tocan a la vez tambores 
y otros instrumentos musicales
que producen sonidos al golpearlos.
Lo presenta Mario Hernández.

A las 6 de la tarde
Tercera semifinal del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Palacio de Congresos de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en Televisión Extremeña
y escuchar en Radio Forum.

Jueves 24 de Febrero
A las 9 de la noche
Gran final del concurso 
de agrupaciones de personas adultas,
en el Palacio de Congresos de Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan 18 años o más,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.
Lo podrás ver en Televisión Extremeña,
en Canal Extremadura
y escuchar en Radio Forum.

Semifinal: competición de 
un concurso en la que se 
eligen a las personas que 
pasan a la final.



Viernes 25 de Febrero
A las 5 de la tarde
Concurso de agrupaciones infantiles y juveniles
en el Centro Cultural Alcazaba.
El concurso lo presentará Celia La Fuente, 
periodista de Cope Mérida.
En este concurso podrán participar 
las personas que tengan menos de 18 años,
que desfilen juntas, en grupos, 
con disfraces de carnaval.

De 5 y media a 7 y media de la tarde
Talleres de carnaval para niños y niñas
en el Centro de Ocio Joven El Economato.

A las 8 de la tarde
Espectáculo de baile del grupo Dragonfly.
en la Calle Félix Valverde Lillo.

A las 8 de la tarde
Primera Gala Carnavalera Taptc? Teatro 
en la Plaza Santa María.

A las 8 de la tarde
Cantacalles.
Actuaciones de grupos de personas jóvenes
y de grupos de personas adultas,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 10 y media de la noche
Miguelito García, 
cantante del grupo Derby Motoreta’s 
realizará el pregón oficial del Carnaval Romano 2022
y entregará en la carpa municipal de la Plaza de España
los premios de:

•  El cartel ganador Carnaval Romano 2022. 

•  El premio Gabriel Aláez, a Fermín Álvarez Antillano 
por su evolución, comportamiento y participación 
en los Carnavales Romanos.

•  El concurso número 7 de Tamborada y Percusión. 

•  La Tijera de Oro para el mejor disfraz 
del concurso de agrupaciones adultas.

•  El concurso de agrupaciones juveniles 
del Carnaval Romano. 

•  El concurso de agrupaciones adultas 
del Carnaval Romano. 

Presentará esta actividad Alba Lancha,
periodista en Canal Extremadura.

Desde las 12 de la noche hasta la hora de cierre
Actuación Musical 
de “Dale Mambo Show y Óscar Maya”
en la carpa municipal de la Plaza de España.



Sábado 26 de Febrero
A las 12 de la mañana
Actuación infantil “Magic’s clown. Por Tigu y Luna”
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Un espectáculo inclusivo para toda la familia.

A la 1 de la tarde
Podrás comer pestorejo
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Amazónico.

A la 1 y media de la tarde
Actuación de las agrupaciones infantiles
“Las Desiguales” y “La Comparsita”
en la Plazoleta Pizarro.
Presentará esta actividad Javier Moreno.

Actuación de las agrupaciones infantiles
“Taratachín” y “Jarapales”
en el Arco de Trajano.
Presentará esta actividad José Manuel Montero.

A las 2 de la tarde
Actuación en la Plazoleta Pizarro de:

•  Chirigota La Marara.
•  Chirigota  Lokacostao.
•  Comparsa Las Iguales.
•  Chirigota  Las Fanáticas.
•  Chirigota Juvenil Las Desiguales.
•  Y cuarteto Low Cost.

Presentará esta actividad Javier Moreno.
Y los premios los paga Cope Mérida.

Actuación en el Arco de Trajano de:
•  Chirigota Juvenil Los Paveras.
•  Chirigota Las Justinas.
•  Cuarteto Las Trágicas.
•  Chirigota de La Garrovilla.
•  Comparsa Las Que Faltaban.
•  Chirigota Los Camándulas.
•  Comparsa El Coleccionista de Alegrías.

Presentará esta actividad José Manuel Montero.
Y los premios los paga Terracota.

De 2 a 5 de la tarde
Segunda Carnavalada de San Albín
en el Bar Nevado, 
de la Calle Legión X, número 26.
Organizan la actividad La Marara y Lokacostao.

De 5 y media a 6 y media de la tarde
Actuación musical 
del grupo The Remember Pop Rock 
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Amazónico.

A las 6 de la tarde
Concurso número 4 de Copla Monumental
en el Templo de Diana.
Esta actividad la presentará Jaime Ruiz Peña.
Y los premios los paga el Consorcio Monumental de Mérida.

De 7a 8 de la tarde
Actuación musical 
del grupo The Remember Pop Rock 
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Amazónico.

A las 7 y media de la tarde
Cantacalles. 
Actuación de grupos de personas adultas,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 8 de la tarde
Actuación de agrupaciones de carnaval
en la Calle Trajano.
Colaboran en esta actividad, 
el Restaurante Sibarit y A de Arco.

De 9 a 11  y media de la noche
Actuación Musical del grupo Decadencia Rock
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 12 de la noche
Actuación del grupo de animación 
“Negro Valdéz y Miguel Macías”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Pestorejo: carne de cerdo 
de la zona de la cara, el 
morro y las orejas.



Domingo 27 de Febrero
A las 11 y media de la mañana
Ruta carnavalera en bicicleta.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
deben recoger su número en la puerta del Ayuntamiento
de 9 y cuarto a 11 y cuarto de la mañana.
Después a partir de las 11 de la mañana 
se reunirán disfrazadas y con sus bicicletas 
en la Calle Félix Valverde Lillo, 
a la altura de la Calle Trajano.
Y desde allí saldrán todas juntas 
a las 11 y media de la mañana.
Esta actividad la organiza el Club de Ciclismo.

A las 12 y diez de la mañana
Desfile de las personas disfrazadas
que han participado 
en la ruta carnavalera en bicicleta.

A la 1 menos cuarto de la tarde
Entrega de los premios 
de la ruta carnavalera en bicicleta
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Se dará un premio para:
•  El mejor disfraz individual.
•  La mejor pareja disfrazada.
•  Y para el mejor grupo disfrazado.

A la 1 y cuarto de la tarde
Espectáculo de animación infantil 
“Mini disco. Por Tigu y Luna” 
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 2 de la tarde
Podrás comer paella
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Amazónico.

A las 4 y media de la tarde
Gran desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2022.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 4 y media de la tarde
en la avenida de Nuestra Señora de la Antigua.
Después, a las 5 de la tarde,
saldrán todas juntas y recorrerán:
•  la Avenida de Juan Carlos I, 
•  la Avenida de Extremadura, 
•  la Calle Almendralejo, 
•  la travesía de Almendralejo,
•  el Arco de Trajano, 
•  la Calle Trajano, 
•  la Calle Félix Valverde Lillo, 
y llegarán a la Plaza de España,
donde terminará el desfile.

A las 8 de la tarde
Cantacalles. 
Actuaciones de grupos de personas adultas,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 9 y media de la tarde
Entrega de premios 
del desfile de pasacalles del Carnaval Romano 2022,
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Presentará la entrega de premios Zalo Alesón Vian, 
locutor de Onda Suroeste Radio.
Los premios los paga 
la empresa Indalo Sonido y SIE Producciones.

Desde las 8 de la tarde hasta la hora de cierre
Música DJ con “Raúl Rodríguez”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.



Lunes 28 de Febrero
A las 11 de la mañana
Gran desfile infantil monumental.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 11 de la mañana
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Después, a las 11 y media de la mañana,
saldrán desde la Plaza de España y recorrerán:
•  la Calle Santa Eulalia, 
•  la Calle Alonso Zamora, 
•  la Calle Romero Leal, 
•  el Templo de Diana, 
•  la Calle Berzocana, 
•  la Calle Manos Albas, 
•  la Calle San Francisco, 
•  la Plaza de la Constitución, 
•  la Calle Trajano, 
•  la Calle Félix Valverde Lillo
y terminarán de nuevo en la Plaza de España.

Animará el recorrido 
el grupo “Los Hechizo del bosque” 
de la Compañía Artimaña.

Después, cuando el desfile termine, 
se entregará un regalo 
a los niños y niñas que participen.
Colabora en esta actividad Amazónico.

A las 12 y media de la mañana
Taller para crear superhéroes y superheroínas,
para niños y niñas de 6 a 12 años,
en la carpa municipal de la Plaza de España.
El taller lo realizarán las personas que crearon ‘Inclusion Man’.

Desde las 2 de la tarde hasta las 10 de la noche
Música disco,
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 5 y media de la tarde
Cantacalles. Actuación de grupos infantiles.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 5 de la tarde
en la carpa municipal de la Plaza de España.

Después, a las 5 y media de la tarde,
saldrán desde la Plaza de España y recorrerán:
•  la Plaza del Rastro, 
•  la Calle Romero Leal, 
•  la Calle Sagasta, 
•  el Templo de Diana, 
•  la Calle Berzocana, 
•  la Puerta de la Villa ,
•  la Calle Santa Eulalia, 
•  la Calle Félix Valverde Lillo 
•  y la Calle Trajano
y terminarán de nuevo en la Plaza de España.
Esta actividad la organiza la agrupación Lokacostao.

A las 7 de la tarde
Cantacalles. 
Actuación de grupos de personas adultas,
en la Calle Santa Eulalia 
y lugares cercanos que la rodean.

A las 8 de la tarde
Actuación en la Plazoleta Pizarro de:

•  Chirigota Juvenil Los Paveras.
•  Chirigotas Las Justinas
•  Cuarteto Las Trágicas.
•  Comparsa Los Que Faltaban.
•  La Chirigota de La Garrovilla.
•  Chirigota Los Camándulas.
•  Comparsa El Coleccionista de Alegrías.

Presentará esta actividad Javier Moreno.
Y los premios los paga Cope Mérida.

Actuación en el Arco de Trajano de:
•  Cuarteto Low Cost.
•  Las Legendarias.
•  Chirigota La Marara.
•  Chirigota Lokacostao.
•  Comparsa Las Iguales.
•  Chirigota Las Fanáticas.
•  Chirigota Juvenil Las Desiguales.
•  Chirigota Los Anticuerpos.

Presenta esta actividad José Manuel Montero.
Y los premios los paga Terracota.

A las 8 de la tarde
Bailes Agrupación San Isidro
en la Plaza de España.

A las 8 y media de la tarde
Pasacalles y Bailes 
de las agrupaciones del desfile.
Todas las personas 
que quieran participar en esta actividad
se reunirán a las 8 de la tarde
en la Puerta de la Villa.
Después, saldrán desde la Puerta de la Villa 
y recorrerán:
•	 la Calle Santa Eulalia, 
•	 la Calle San Francisco, 
•	 la Calle Félix Valverde Lillo 
y terminarán el recorrido en la Plaza de España.

A las 10 menos diez minutos de la noche
Entrega de premios 
del concurso de decoración del carnaval
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Los premios los paga 
la empresa Indalo Sonido y SIE Producciones.

A las 10 de la noche
Concurso Nacional número 14
de Drag Queen “Tomás Bravo” 
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Presentarán este concurso:
Olga Ayuso, periodista de Canal Extremadura Radio
y Drag Neca.
Actuarán Drag Neca, Priscilla Osiris y Lolita Pin-Up.
Al final del concurso 
se hará la entrega de premios.

A las 11 y media de la noche
Actuación musical 
“Dale Mambo Show Music & Negro Valdez”
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Amazónico.

Drag Queen: hombre 
que actua vestido con 
ropa de mujer, peluca y 
zapatos con mucho tacón 
y plataforma.



Martes 1 de Marzo
A las 12 de la mañana
Espectáculo de animación infantil
“Las aventuras del Dios Momo”. 
Por Yörik, Artes Escénicas,
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 2 de la tarde
Podrás comer sardinas,
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Colabora en esta actividad Amazónico.

A las 2 y media de la tarde
Velatorio de la sardina y Sarmiganda Romana
en la Plaza de España.
Se entregarán migas y paté de sardinas gratis.
Colaboran en esta actividad 
el Bar Callejón y el Ayuntamiento de Mérida.

A las 4 de la tarde
Actuación del grupo Airearte
con su espectáculo “Carnavaleando”
en la carpa municipal de la Plaza de España.

A las 6 de la tarde
Concentración de la sardina
en la carpa municipal de la Plaza de España.
Todas las personas irán vestidas de luto,
es decir, con ropa de color negro.
Se podrán probar licores 
y dulces típicos de la zona.

A las 6 y media de la tarde
Entierro y quema de la sardina.
Pero antes se hará un recorrido 
que comenzará en la Calle Félix Valverde Lillo, 
y pasará por: 
•  el Hotel Mérida Palace, 
•  la Plaza de Santa María, 
•  la Calle San Salvador, 
•  la Travesía San Salvador, 
•  la Calle Morería, 
•  el Puente Romano 
y terminará en el apeadero del Puente Romano, 
donde todas las personas se despiden de la sardina.

Desde las 6 de la tarde hasta la hora de cierre
Música con DJ
en la carpa municipal de la Plaza de España.

DJ: persona que 
selecciona y pone música 
para un público.
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